

Regulation durch Information

Nelya

Hier u. Jetzt-Energiehantel

Energetische Regulation



Hilfreiche energetische Unterstützung,
um sich dem Hier und Jetzt zu stellen
und die Bereitschaft zu aktivieren
die Realität wieder so zu sehen, wie sie ist,
um die zur Verfügung stehenden Energien zu nutzen,
um alltägliche Situationen zu bewältigen,
um die Selbstverwirklichung und eigenen Bedürfnisse
zu berücksichtigen und um den Schmerz der Erinnerungen
zu verarbeiten und in die Heilung zu führen.

www.nelya-energieprodukte.de

Hinweis: Mit moderner computergesteuerter Informationstechnologie wurden die energetischen gezielten Informationen übertragen. Die Energiehantel erhält dadurch ein spezielles energetisches Informationsfeld. Die Aussagen über Wirkungen beziehen sich auf die Zusammenhänge der energetischen Feldveränderung, die auf Erkenntnissen der modernen Quantenphysik beruhen.

Die Nelya-Hier-u.-Jetzt-Energiehantel ist kein Heilmittel, kein Medizinprodukt im Sinne des Gesetzgebers und nach klassisch wissenschaftlichen Kriterien auch noch nicht anerkannt. Das Benutzen einer Nelya-Hier-u.-Jetzt-Energiehantel ersetzt keine medizinische Behandlung.

Nelya-Hier u. Jetzt-Energiehantel

Größe: ca. 11 cm lang - ca. 55 Gramm

Jeder kennt die Situation, man fühlt sich auf einmal unwohl, erschöpft, unzufrieden oder irgendwie abgenervt. Evtl. hat man auch das Gefühl, dass man aus den eigenen negativen Gedanken nicht richtig rauskommt. Nichts geht so richtig voran. Vertraute Arbeiten fühlen sich anstrengender an und nach emotionalen Begegnungen egal welcher Art, kann man nicht richtig abschalten.

Jetzt ein energetischer Weckruf und zurück ins „Hier und Jetzt“, die zur Verfügung stehenden Energien wieder nutzen, alltägliche Situationen gut meistern, die eigenen Bedürfnisse wieder sehen und berücksichtigen und den Schmerz der Erinnerungen verarbeiten und in die Heilung führen.

Für die Situationen wurde die Nelya-Hier-u.-Jetzt-Energiehantel entwickelt.

Die gezielten energetischen Informationen auf dem Nelya-Hier-u.-Jetzt-Energiehantel sind wie u.a. im Hier und Jetzt sein, negative Schwingungen und Spannungen auflösen, wohlfühlen, wieder ganz bei sich sein, geistige Frische, die Realität sehen wie sie ist, gute Laune, Lebensfreude, positive Weite und Sicherheit.

Mit moderner computergesteuerter Informationstechnologie wurden diese Informationen auf die Edelstahlhantel übertragen. Diese Informationen gehen in Resonanz zu Ihrem Energiefeld und bewirken eine sanfte Regulierung. Diese Erkenntnisse beruhen auf die Erfahrungen der modernen Quantenphysik. Die Nelya-Hier-u.-Jetzt-Energiehantel ermöglicht Ihnen eine energetische Unterstützung in alltäglichen Lebenssituationen. Welche Wirkung auf Nelya-Hier-u.-Jetzt-Energiehantel auf den menschlichen Organismus hat, lässt sich jederzeit mit Bioresonanzgeräten (EAV) überprüfen.

Wenn Sie sich zu einer Sitzung mit der Nelya-Hier-u.-Jetzt-Energiehantel entschließen, sollten Sie schon sicher sein, dass Sie die Veränderungen auch in Ihr Leben lassen können. Arbeiten Sie mental gegen diese Feldveränderungen, entsteht keine Resonanz mit Ihrem eigenen Energiefeld und die energetischen Informationen zeigen keine nachhaltige Wirkung.

Anwendung: Setzen oder legen Sie sich bequem hin, nehmen die Nelya-Hier-u.-Jetzt-Energiehantel in die Hand oder legen sie an oder auf den Körper. Die Energiehantel sollte sich schon nah am Körper befinden. Das Energiefeld der Energiehantel geht in Resonanz mit Ihrem eigenen Energiefeld und bewirkt mit den gezielten übertragenen Informationen eine Unterstützung. Nehmen Sie sich die Zeit für diese Energiebehandlung.

Eine Sitzung sollte ca. 30-45 Minuten dauern. Verlängern Sie die Sitzung kann es schon sein, dass Sie das Wohlfühlen und die Frische nicht so erfahren und Sie sich eher schläfrig fühlen.

Legen Sie nach einer Sitzung die Nelya-Hier-u.-Jetzt-Energiehantel aus Ihrem Aurbereich heraus, findet keine Regulation mehr statt. Mein Rat, schließen Sie die Sitzung nach 30-45 Minuten ab und lassen Sie die Sitzung noch nachwirken. Genießen Sie die Zeit mit einem Glas Wasser.

Im Gegensatz zu manchen anderen Regulierern rate ich davon ab, die Nelya-Hier-u.-Jetzt-Energiehantel in Alltag dauerhaft bei sich tragen.